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IL COORDINAMENTO del centrosinistra, nonostante l’ine-
vitabile pausa dell’attività politica per le ferie estive, replica ad
alcune affermazioni rilasciate alla stampa dal neosindaco Anto-
nio Ruggiano (nella foto). Nell’occhio del ciclone alcune opere
pubbliche, annunciate dal primo cittadino come novità: cantie-
ri per lavori programmati, finanziati e approvati, gare espletate
e maestranze mobilitate, la cui
paternità sarebbe esclusiva-
mente della amministrazione
cittadina sconfitta alle ultime
elezioni comunali. «Abbia il
pudore di dire — scrive in una
nota il coordinatore Paolo Fer-
racchiali — che prosegue solo
lavori già avviati: il marciapie-
de, dalla Consolazione a via Ca-
rocci e relativa variante di via
del Sole, è stato affidato nel feb-
braio 2007 e si concluderà da
capitolato entro agosto 2008; la pista di atletica, il cantiere di
Izzalini, sono in regolare fase conclusiva; i cantieri dei due cimi-
teri urbani stanno proseguendo come da programma; il consoli-
damento delle frane Colle ed ex Mattatoio era regolarmente in
corso».
«Cosa ha fatto Ruggiano — aggiunge Ferracchiali — su questi
cantieri? sappiamo che li ha semplicemente visitati, ma non ci
risulta assunto alcun nuovo atto o determinazione in merito.
Attendiamo piuttosto le proposte programmatiche del centro-
destra».

S.F.
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O
RA i tempi diventa-
no certi per la rea-
lizzazione del Puc,

il Piano Urbano Comples-
so di Santa Maria degli An-
geli, che da anni è al cen-
tro di polemiche politiche,
ma anche uno snodo fon-
damentale per lo sviluppo
del territorio. Non a caso
il sindaco Claudio Ricci
ha dichiarato: «Un risultato im-
portante per tutto il territorio»,
a conclusione della Conferenza
dei servizi definitiva, che si è
svolta lunedì scorso a Perugia
nella sede della Regione. Al ter-
mine dell’incontro l’assessore re-
gionale Silvano Rometti, il vice-
presidente della Provincia Pal-
miro Giovagnola e il sindaco
Ricci hanno sottoscritto l’Accor-
do di programma che dà il via

all’opera. L’ultimo atto per ren-
dere esecutivo l’intesa sarà il
Consiglio comunale di Assisi
con la ratifica del provvedimen-
to, che dovrà esprimersi entro
trenta giorni. La Regione ha as-
segnato al Comune di Assisi 2
milioni e 400 mila euro, prove-
nienti in parte dall’Unione Eu-
ropea (Docup Obiettivo 2) e de-
stinati al recupero del «volume»
ex Montedison, vicino al «Lyri-
ck», e al miglioramento delle

aree verdi e parcheggi, per le
quali l’amministrazione comu-
nale ha già avviato la procedura
d’appalto. Secondo i programmi
concordati, i lavori, che inizie-
ranno entro l’anno, dovranno es-
sere conclusi per il Comune en-
tro il 2008 e per i privati entro il
2010. Il Piano prevede la bonifi-
ca di un’area degradata (circa 10
ettari), di cui oltre il 50% sarà de-
stinato a spazi verdi, parcheggi e
piazze. Sono previste inoltre abi-

tazioni, aree per commercio-
tempo libero, il recupero delle
archeologie industriali (ex For-
nace ed ex Montedison) per atti-
vità culturali. Un programma
definito di qualità e che alla
Biennale di Venezia ha ottenuto
dal Politecnico di Milano il
«Premio come miglior progetto
2007». Nelle aree immediata-
mente adiacenti al Puc sono sta-
ti aperti cantieri per interventi
volti a migliorare gli svincoli, la

viabilità, e realizzare i
sottopassi del «Lyrick
Theatre» e di via Patro-
no d’Italia, per il quale
in particolare si è con-
clusa la progettazione
esecutiva. Da sottoline-
are che con il Puc si rea-
lizza un intervento stra-
tegico non solo per S.
Maria degli Angeli, ma
per un territorio molto
più vasto che va oltre i

confini comunali.

RISORSE pubbliche, italiane e
comunitarie, infatti sono mirate
a recuperare una realtà indu-
striale dismessa, affidandogli un
ruolo di forte attrazione cultura-
le («Lyrick»), ma con effetti non
secondari nell’attività turistica e
commerciale con fondamentali
ricadute economiche.
 m.s.

TODI GLI SCONFITTI E IL NUOVO ELETTO

Il centrosinistra manda a dire
«Ruggiano, solo visite guidate»

Todi, col Torneo del «vascone»
Montemolino si dà una mossa

BASTIA LA GRANA DELLA ZONA INDUSTRIALE

Tar, conto alla rovescia
per il ricorso sul lotto sospeso

SONO ormai imminenti le risposte ai numerosi quesiti po-
sti dal Gruppo consiliare di Forza Italia, il 17 maggio scorso,
su due lotti della parte nuova dell’area industriale del capo-
luogo. Domande inquietanti sulla regolarità della gestione
rispetto al regolamento del Pip (Piano di investimenti pro-
duttivi), per i quali sindaco Lombardi (nella foto) e Giunta

hanno subito escluso omissio-
ni da parte dell’amministra-
zione comunale. Intanto,
nell’ambito della propria auto-
nomia burocratica, l’Ufficio
tecnico ha svolto alcuni accer-
tamenti e nelle scorse settima-
ne ha disposto il ritiro della li-
cenza commerciale nel lotto
dove è stata realizzata una mo-
stra di mobili. Il proprietario
e il locatore della struttura
hanno impugnato il provvedi-
mento davanti al Tar, chie-

dendone la sospensione. L’11 luglio il Tribunale umbro ha
chiesto un supplemento di documentazione rinviando l’esa-
me del ricorso al 25 luglio. In attesa del pronunciamento,
mentre il Comune ha deciso di costituirsi in giudizio, l’atto
non è stato reso esecutivo. La risposta, annunciata come im-
minente, non solo conterrà dati tecnici, ma anche «politici»
in quanto risulta implicato come amministratore unico della
società proprietaria dell’immobile il presidente della Com-
missione consiliare Urbanistica Antonini.
 m.s.

Quel Piano è cosa fatta
con la firma alla Regione

Il sindaco Ricci: «Risultato importante»

SI E’ CONCLUSO in bellezza il torneo di calcetto
tenutosi nella piccola frazione tuderte di Montemolino.
Nell’arena messa a disposizione dalla parrocchia di San
Michele Arcangelo e trasformata in campo di calcio da
«uomini di buona volontà» del posto, provvisti solo di
un ricco «budget» di spirito sportivo, si sono contese il
titolo di «Gladiatori 2007» nove squadre che si sono
sfidate in un unico girone all’italiana, con la prima
classificata ammessa alla finale e con i «play» per
determinare l’altra finalista. Il tutto per un totale di ben
quaranta partite.
La manifestazione si è tenuta nella cornice del
«vascone», dal quale prende il nome il torneo. Ha
coinvolto oltre 120 giocatori giovanissimi ed anche
meno giovani, sostenuti ogni sera da diverse decine di
tifosi. Per gli organizzatori la soddisfazione, tra le altre,
di essere riusciti a movimentare le (fin troppo)
tranquille serate estive di Montemolino.

SI RIUNISCE stasera,
nella sala consiliare, il
Comitato cittadino per la
difesa delle scuole
all’interno del Piano di
recupero dell’area ex
Giontella. Sarà nominato
il direttivo e approvato il
testo della petizione in
calce alla quale verranno
raccolte le firme. Intanto,
si è costituito un comitato
locale di via Irlanda al
termine di un incontro
svoltosi nel Centro sociale
Mezzomiglio. L’obiettivo
di contrastare le scelte del
piano ex Giontella e
difendere la vivibilità
dell’area viene perseguito
da cittadini residenti nel
quartiere. Il comitato
locale è composto da
Franco Buia, Davide
Bruschi, Luigino Ciotti,
Maurizio Marchetti,
Stefania Rastelli, Amelia
Rossi, Gianluca Rossi.

PROGETTI
L’Accordo di programma

sottoscritto dagli Enti
locali sblocca gli interventi
nell’area della Porziuncola

BASTIA
Caso exGiontella

Il fronte delle scuole
entra in agitazione


